



Infusionen

bei chronisch therapieresistenten Schmerzen,
bei Fibromyalgie bei vegetativen Störungen
und Vitamin-Mangelzuständen

Bei der **Infusionstherapie**, die in der Regel als **Serie** empfohlen wird, werden je nach bestehender Symptomatik verschiedene Medikamente infundiert.

Bei chron. **therapieresistenten Schmerzen** und bei **vegetativen Beschwerden** werden insbesondere neuraltherapeutische **Procain-Basen Infusionen** empfohlen, deren Dosierung nach Verträglichkeit und Wirkung von Behandlung zu Behandlung gesteigert werden.

Bei Vitamin-Mangelzuständen, bei Infektanfälligkeit werden entsprechende **Komplexe**, z.B. **Vitamin B** oder **hochdosiert Vitamin C** infundiert.

Bei der **Fibromyalgie** bieten wir eine neuartige **Impuls-Infusionstherapie** über 5 Tage an (innerhalb einer Woche), die die komplexen Beschwerden verbessern kann.